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PROTOKOLL ZUR VORSTANDSSITZUNG VOM 09.07.2013

Beginn: 19:15 Uhr
Teilnehmer: Frühauf, Fehst, Groß, Kolb, Mutscheller, Schwarz, Stieg, Sennlaub
Entschuldigt fehlen: Fritsch, Münch
Die Mitschrift erfolgt durch Mutscheller in Vertretung für Münch.

1.) Kassierer
Bei der Neubesetzung des Kassiereramts zeichnet sich nun 
eine Möglichkeit ab: Ein neues Mitglied, Christian Heilwagen aus 
Ziegelhausen, bietet an, die Kassenführung gegen Verrechnung 
mit den Arbeitsstunden zu übernehmen. Ausführende Kraft soll 
dessen Mitarbeiterin in der Buchhaltung sein. Auch ein zweites 
Neumitglied hat Interesse an der Arbeit des Kassenwarts be-
kundet. Nach kurzer Diskussion wird beschlossen, zunächst mit 
Sportsfreund Heilwagen Kontakt aufzunehmen und konkret über 
die Kassenarbeit zu sprechen.

2.) Arbeitsstunden
Es gibt mehrere Vereinsmitglieder, die noch Arbeitsstunden abzu-
leisten haben. Zugleich stehen am Anglerheim Arbeiten wie der 
Anstrich der Holzbalken, diverse Dacharbeiten usw. an. Andreas 
Frühauf wird die dafür in Frage kommenden Helfer ansprechen. 
Auch Rüdiger Stieg erklärt, dass noch Helfer für das Zeltlager 
der Jugend benötigt werden. Da unter den jüngeren Mitgliedern 
im Verein auch einige Handwerker sind, sollen diese um Mithilfe 
gebeten werden.

3.) Jugendfi schen – „Kinder unterm Regenbogen“
Für das Jugendfi schen zugunsten der Benefi zaktion „Kinder un-
term Regenbogen“ soll ein Teilnehmerbeitrag in Höhe von 10 Euro 
erhoben werden. Unklar blieb zunächst, ob der Teilnehmerbeitrag 
aus der Jugendkasse fi nanziert oder pro Teilnehmer erhoben 
werden soll. Das Fischen fi ndet in der Angelanlage im Ittertal 
statt, die eigens für die Veranstaltung reserviert und gesperrt wird. 
Vorgesehen ist, den Fang nach dem Fischen auf alle Teilnehmer 
gerecht aufzuteilen. Es wird beschlossen, 10 Plätze zu reservieren 
und per Rundmail an die Jugendlichen zur Teilnahme einzuladen.

4.) Elsenzreinigen
Zwar wurde im oberen Abschnitt bereits gemäht, doch könnte 
man mit der Motorsäge noch einige Angelplätze freischneiden. 
Auch hierzu sollen Mitglieder mit noch zu erbringenden Arbeits-
stunden angesprochen werden. Termin: Freitag, 18.7., gegen 18 
Uhr.

5.) Austritt eines Mitglieds
Ein Mitglied, Dieter Görig, hat umzugsbedingt seinen  Austritt 
erklärt.

6.) Anfrage bezüglich Anmietung des Anglerheims
Es ist eine Anfrage bezüglich der Anmietung des Anglerheims für 
eine Hochzeitsfeier eingegangen. Hierzu wird beschlossen, die 
Anfrage aufgrund ihrer Kurzfristigkeit abzulehnen.

7.) Uhren mit SAV-Logo als Geschenk
Klaus Groß hat über eine Firma eine Probeexemplar einer Uhr mit 
SAV-Logo bezogen. Solche Uhren könnten z. B. bei Jubiläen und 
ähnlichen Anlässen als Geschenke überreicht werden. Proble-
matisch dabei ist, dass das derzeitige SAV-Logo nicht in einem 
skalierbaren, reprofähigen Format vorliegt und somit nicht sauber 
aufgedruckt werden kann. Offenbar hat Chop aus der Jugend 
entsprechende PC-Erfahrung – er soll angesprochen werden, ob 
es ihm möglich wäre, das Logo neu zu formatieren. Dies wäre für 
alle Druckmedien, auf denen das Logo erscheinen soll (Uhren, 
Teller, Plakate, Briefpapier, Fahnen, Wimpel u. dgl.) sehr wichtig. 
Grundsätzlich stößt die Uhr auf Zustimmung, allerdings muss das 
Logo darauf ordentlich aussehen.

8.) EPAG-Sitzung in Zuzenhausen
Der SAV Neckargemünd musste Kritik einstecken, weil die 
abgegebenen Fanglisten nicht wunschgemäß ausgefüllt waren. 
Richard Frisch als Wasserwart erhält nun eine Liste mit den ge-
nauen Anforderungen der EPAG.
Hauptthema der Sitzung war das anstehende 40-jährige Jubiläum 
der EPAG. Geplant für 2014 ist ein Festabend am See in Bam-
mental mit Ehrungen sowie Fischen bei allen Vereinen. Dies dürfte 
nach allgemeiner Einschätzung terminlich schwierig werden, 
daher wird es wohl als Alternative zu einem „grenzüberschreiten-
den“ Fischen Neckargemünd/Bammental und zu einem Krebsan-
geln kommen. Verworfen wurde ein angedachtes Seniorenfi schen 
und eine ausgedehnte Wanderung. Bis Oktober werden von den 
Vereinen entsprechende Daten zu Möglichkeiten der Mitgestal-
tung benötigt.

9.) Fischbesatz
Auf das Thema „Fischbesatz“ angesprochen, erklärt Peter Kolb, 
dass bereits Bachforellen und Saiblinge bestellt seien.

10.) Nachlass Karl-Heinz Scheidel
Aus dem Verkauf hochwertiger Angelgeräte aus dem Nachlass 
von Karl-Heinz Scheidel soll die Jugendabteilung 300 bis 400 
Euro für die Jugendangelei im Ittertal erhalten.

11.) Neuer Wiegemodus bei zukünftigen Vereinsfi schen
Es wird beschlossen, bei Vereinsfi schen in Zukunft den Fang der 
einzelnen Teilnehmer der Genauigkeit halber direkt am Wasser zu 
wiegen.

12.) Idee: Rheinfi schen
Da einige Angler noch nicht das Vergnügen hatten, im Haupt-
strom des Rheins zu fi schen, soll ein gemeinsamer Ausfl ug an 
den Rhein organisiert werden. Dies soll gleich in der ersten Vor-
standssitzung nach der Sommerpause besprochen werden.

13.) Homepage
Armin Mutscheller hat von der Firma analog in Bammental eine 
Einweisung in die Verwaltung der SAV-Homepage erhalten und 
wird bis auf weiteres die Pfl ege der Web-Seiten übernehmen.


